

ふじが丘会報

第34号
令和5年(2023)
1月1日
ふじが丘自治会
広報部

あけまして
おめでとうございます



きらきらクラブ (タオルマジック)

第30回広島フットベースボール 選手権大会 初優勝

安西.ピース

(安西学区フットベースボールチーム)

11月27日に広島市内の32チームが参加し、広域公園で行われました。この大会は子ども会に入っていないチームも参加しますので、この大会の優勝チームが真の広島市1位となります。

優勝、おめでとうございます。

安西学区町民大運動会

体育部長

10月2日(日) 3年ぶりに安西学区町民大運動会が開催されました。当日は晴天に恵まれ、汗ばむほどの陽気でした。未就学児からご高齢の方まで、選手の方と応援の方でおよそ100名の参加をいただきました。

ふじが丘チームは玉入れで優勝したものの、綱引きと地区対抗リレーで惜敗し総合優勝は逃してしまいました。しかし、応援も含めて団結力は優勝だと感じました。また、選手の方一人ひとりが元気に楽しく競技に参加ができたかと思えます。とてもよい時間を過ごせた1日でした。



台風で第一避難所開設

防災部長

令和4年度の開設は警戒レベル4の発令があつた7月9日と9月18日の2回と昨年度より少なくて済み何よりでした。9月18日の超大型台風14号は、今迄経験した事が無い猛烈な風雨が予想されるとの事で、18日夕方に広島市全域にも警戒レベル4が発令され、避難所開設を実施しました。避難者は2名でした。

翌19日、風雨が少し治まって来たので会長・副会長とで要支援者宅(12名宅)を個別に訪問し、自宅避難の様子のお話を聞いて回りました。皆さん問題なく自宅避難しておられました。今回も個別に自宅訪問を通して皆さんの自宅避難の実態を知れたことが良かったと思えました。

《要支援者の方より》

「台風の時、見回りに来ていただき、とても心強く思いました。とても感謝しています。」と言葉をいただきました。

ふじが丘 ウォーキングラリー

(体育部・防災部)

11月3日(祝)午前9時から初の試み、ふじが丘ウォーキングラリーが開催され、気持ちの良い晴天の中26組57名の方が参加しました。

今回のウォーキングラリーは「楽しみながら防災知識を学ぶ」という目的で企画されました。

集会所近くの10か所のゴミステーションに1問ずつ防災クイズが設置され、親子・チームで防災クイズを解きながら回りました。

クイズの正解とタイムに点数をつけ合計点で競い、早い方は10分ほどでゴールしました。集計後閉会式で発表。カープグッズやおもちゃなどの豪華な賞品が用意され、1位の方から好きな物を選んでもらいました。

残念ながら予定していた広島文教大学付属高校和太鼓クラブによる演奏はコロナのため中止になりましたが、楽しい行事になりました。



ペタンクふれあいトーナメント戦で準優勝

きらきらペタンク同好会 代表

令和4年10月30日、安北小学校において、安佐南区親善ペタンク大会が開催されました。きらきらペタンク同好会は本年7月に結成された同好会です。会員はまだ8名足らずで、毎週水曜日9時より長楽寺第2公園で練習(試合)を行っています。高取北にお住まいの方にペタンクの指導をうけながら、ゲームの進め方、ルールを勉強し、初めて試合に臨みました。

試合当日会場に行くと、沢山の人がそれぞれ別のチーム毎にテーブルや椅子をグラウンドの周りにおいて、中には多くのチームがユニフォームを着て、早くから参加されていました。

この度の試合はトリプル戦(3人1組)で32チームが参加されていました。4チームごとに8組でリーグ戦を行い、各組1位2位が優勝トーナメント戦に、3位4位がふれあいトーナメント戦に進む方式が進められました。リーグ戦は残念ながら3位でしたが、ふれ

あいトーナメント戦は、第1戦を勝ち進み、第2戦、第3戦、気が付いたら優勝戦になってしまいました。想定外の結果になってしまいました。優勝戦は11対5で残念ながら負けてしまいました。初めて試合に臨み、この成績で、やめる事はできなくなりました。関心のある方は9時から練習しています。見に来てください。参加、大歓迎です。



私の登山記 念願の富士登山

2区6班

「元気なうちに、日本一の富士山に」という、かねてからの望みを実現することが出来た。

世界遺産に登録された富士山は、美しく雄大であるが、標高は高く、上る程、火山岩が堆積し登るのもなかなか容易でない。空気は薄く、頭痛、吐き気など高山病に悩まされ、観光気分に登れるほど甘くはない厳しい登山であった。早朝の「ご来光」に手を合わせ、山頂では雲の上からの眺めを満喫、至福のひとつきを過ぎ、火口を廻る「お鉢めぐり」で浅間

大社の参拝や最高峰の剣が峰（3,776m）にも立つことが出来た。何はともあれ天候に恵まれたのが幸いであった。山頂から眺める自然の雄大さは人々を魅了し、誰もが一度は登ってみたい、そんな夢を抱かせる富士山
たし、元気に下山できたことは私の人生の何よりの足跡となった。



3年ぶりの秋祭り

安西小6年
3区8班

10月9日の秋祭りではみこしと回りました。みこしではたくさんの方がいました。回る場所が決まっています、私は3区4区でした。みんなで大きなみこしを長い時間がんばって引っぱって歩きました。

た。意外と歩く時間が長くてつかれました。とちゅうから、たいこをたたいたりしました。

とちゅうの休けいで、ジュースをもらったので、しっかり飲んで休けいして、またみこしを引っぱったり、たいこをたたいたりしました。長い時間歩いてつかれたけど楽しかったです。



会員募集中!

荒谷太鼓

和太鼓始めませんか?

代表

10月9日に行われた秋祭りに、太鼓演奏でお呼びいただき、ありがとうございます。「コロナをぶっ飛ばすぞ!」という気持ちを込めて打たせていただきました。

私たちは平成17年11月、高取北中学校にて「子どもの居場所づくり」を目的として企画し、創設しました。小学生からシニア世代まで約20名で地域の伝統を次世代に継承するべく、地元の安佐南区を拠点に、各地のイベントや行事などに参加させていただいています。

只今、絶賛会員募集中です。毎週土曜日17時から19時、日曜日は14時〜16時、高取北中学校体育館にて練習しています。(子どもメンバーは土曜日のみ)

未経験者も大歓迎!一緒に楽しく和太鼓始めませんか?

◆お問い合わせ先 (塩崎)
080・6336・0862

ふじが丘ふれあいネット ボランティア会員募集

代表 三浦 千秋

この活動は毎日の暮らしの中で、庭の草取り、庭木の剪定、包丁の切れが悪くなった等の困り事解消の手伝いが出来ないかとの思いから8年前から始まった生活支援の有償ボランティア活動です。ご利用いただける方は65歳以上の方、障害の方となります。

現在相談員を含めメンバー13名で活動を行っています。依頼件数は昨年19件、今年はずでに28件の依頼を受けています。なかでも庭木の剪定、除草の依頼の件数が多く、期間も集中しがちで対応できるメンバーも諸事情に依り限られ、特定の方に集中しているのが現状です。

作業日当日はメンバーが集まり、作業内容を確認後全員で協力し良い汗を流しています。現在、自治会会員の方々に私達の活動に加わって頂ける方を募っています。

ご協力頂ける方は下記の連絡員

の方、又は三浦迄ご連絡下さい。
《ふれあいネット担当》
三浦（2区9班）
082・872・4331

有償ボランティア

ふれあいネット

◇受付・相談の連絡先

- 1区 毛利さん 878-2672
- 2区 松田さん 878-6429
- 3区 小田さん 872-4340
- 4区 堀さん 872-5425

お気軽にご相談ください。



庭の除草・剪定作業

フジ移動販売車

民生児童委員 上高原 月恵

9月16日からフジの移動販売車が火曜日と金曜日（10時50分〜15時45分）にふじが丘団地にも来るようになりました。

体力的に遠出ができなくなった方や外出しにくい方には便利だと思います。私共も米や卵、肉、刺身、総菜等を購入しています。1品につき10円加算されますがスーパー等と遜色なく、おいしくいただけます。今回、次週に購入予定の品物を注文したので来週が楽しみです。ぜひご利用下さい。



第二公園滑り台について

防犯部長 松田 和彦

皆さんご承知のように、公園維持の定期点検で、第二公園のすべり台とブランコが古くて危ないとのチェックがありました。幸いブランコは処置がすぐにできて使えるようになりました。すべり台は使用禁止が続いていましたが、ようやく新しいものに取り替えることになり、12月から工事が始まりました。現在、古いものを撤去し、後日新しいものが新設されます。1月末には新しいすべり台が使えるようになりますので、もうしばらくお待ちください。使えるようになりましたら、またお知らせします。工事の間は危険ですので、近づかないようお願いいたします。

ご協力をお願いします
新しい滑り台に
取替をしています

令和5年1月31日まで
時間帯 8:00～17:00

